

おいしくて安全な水を 実感しました。



鼻が犬並みに良い私は、臭いに敏感。簡易浄水器を使っているも、夏は臭いが気になっていました。でも、今年(98年)は気にならなかったのは、**高度浄水処理水のおかげ**かしら。

◎箕面市 砂金智生さん

以前に比べて、夏の水の味が良くなった。**大阪ウォーター**として売ってみてはどうか。

◎東大阪市 小野山慶太さん

水がおいしくなったとラジオで聞き、飲んでみたところ、**臭いがなくなっていました**。久しぶりにおいしい水を飲むことができました。

◎東大阪市 崎谷智恵美さん

大阪に来て25年。今年(98年)の夏は、**初めて水に臭いがありませんでした**。

◎吹田市 内藤芳子さん



麦茶を作る時、水道水独特の臭いがなくなつて、良い香りがたつようになりました。

◎八尾市 川江正美さん

高度浄水処理水になって水道水が無味無臭になったので、水への抵抗感がなくなりました。

◎八尾市 木田雅也さん

うまい。いっきにのど元通過。ゴックン。おいしい水をありがとう。

◎摂津市 福吉与享さん

味がまろやか。感謝しています。水が変わってから、茎茶が五煎までも飲めます。

◎寝屋川市 楠田元利さん

浄水器を使うのをやめようと思つています。

◎大阪市 後藤豊子さん

高度浄水処理水を、生で飲みたい気持ちでいっぱいです。水で生きがいを感じます。

◎枚方市 中西孝子さん

この夏（98年）、確かに水の味が変わつて、おいしくなったと思っていました。高度浄水処理水だったのでですね。うれしいです。

◎藤井寺市 奥田眞佐子さん

浄水器の必要がないことを知り、安心しました。

◎東大阪市 今井恵子さん

豆腐づくりは大豆と水が決め手。味もおいしいものにもないのが、本当に良い水だと思います。

◎和泉市 豆腐製造業 今井登代二さん

新鮮なネタと水にこだわったシャリを大事にしています。お客さんの方からは、**アガリのお茶がおいしくなった**と言われました。

◎茨木市 寿司店 有村成見さん

吸物や魚のあらいを調理する時も、**カルキ臭が気にならなくなりました**。カレーの時など、入居者の方から「今日の水、おいしかったねえ」と言われています。

◎美原町 府立特別養護老人ホーム調理師 日野洋子さん

うちの銭湯では**水の透明感が増してかび臭さが消えました**。お客さんからは肌あたりが柔らかくなったと好評です。

◎豊中市 公衆浴場業 山中隆夫さん

